

Erklärung zur Sprachwahl

1. Der Investor bzw. Darlehensgeber nimmt hiermit ausdrücklich zur Kenntnis, dass die Plattformbetreiberin eine Gesellschaft mit Sitz in Österreich ist und ihre Leistungen auf österreichischen Hoheitsgebiet erbringt. Aus diesem Grund werden sämtliche Inhalte auf der Plattform und insbesondere die über diese abzuschließenden Vereinbarungen in deutscher Sprache zur Verfügung gestellt.
2. Der Investor bzw. Darlehensgeber erklärt hiermit ausdrücklich der deutschen Sprache mächtig zu sein und sämtliche auf der Plattform zur Verfügung gestellten Inhalte und insbesondere Vereinbarungen vollständig zu verstehen. Sollten beim Lesen derselben dennoch Verständnisprobleme auftauchen, so wird er auf seine Kosten - insbesondere vor Abschluss des Darlehensvertrages - einen professionellen Übersetzer beziehen. Er verzichtet hiermit ausdrücklich und unwiderruflich darauf, dass ihm die Inhalte auf der Plattform sowie insbesondere die über die Plattform abzuschließenden Vereinbarungen in seiner Muttersprache zur Verfügung gestellt werden.